



COMUNICADO DE PRENSA

Lleva IMCA espectáculo musical al Jardín Juárez

Este sábado se presentará Ensamble Culebra con lo mejor de su repertorio de salsa

No.066

Hermosillo, Sonora; Agosto 11 de 2016.- El Instituto Municipal de Cultura y Arte (IMCA) en colaboración con el Patronato Pro Obras del Centro Histórico ofrece espectáculos artísticos en el Anfiteatro del Jardín Juárez como parte de su trabajo para recuperar los espacios públicos.

Margarita Torres Ibarra, Directora del instituto indico que el sábado 13 de agosto se presentará el grupo musical “Ensamble Culebra” quienes interpretarán varios temas de salsa, algunos sones y también boleros en punto de las 19:00 horas.

Los músicos que integran esta agrupación son Paloma Morales en la voz, José Ávila en la trompeta, Málik Peña en el bajo, Christian Orozco en la batería, Henri Molina en la percusión y Juan Ayala en el piano, quienes pondrán a bailar a todos los asistentes y visitantes del Centro Histórico de Hermosillo.

El evento es completamente gratis y está dirigido a toda la familia. Para conocer más sobre los artistas que se presentarán los próximos fines de semana pueden visitar las redes sociales del IMCA, que se encuentran en Facebook, Twitter e Instagram como imcahermosillo.